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枚方テニスリーグ２０１７に寄せられたコメント 

（赤字は枚方リーグ担当者の回答、コメントです） 

2018/4/17 

１部 

今年は消化することが出来ない対戦相手が出ました。 

→毎年上位の部でＮＳが発生してしまいます。リーグ戦の説明会では、代表の方達が和やかに 

お話いただいているのですが。。。今後も啓蒙活動に励みたいと思います。 

 

３部 

Ａチームが、多数の試合が試合不成立で負けとなっているのに、私のチームに対して 2試合だ 

けを実施し 2勝したので勝ち、となりました。それならば早い時期に試合設定をすることがな 

かったのではないかと、枚方リーグが全試合実施を前提としたリーグ戦であることに疑問を 

持ちました。 

→（上記コメントは大幅に省略しています） 

本件は、いかけの有りました件、毎年上位リーグで、締切まじかに発生する事象です。 

リーグ戦開始直後は、前向きに連絡をとりあって試合消化をしていただくのですが、期間が 

残り少なくなってくると、相手の試合設定への努力等々を勘案して、未消化、不戦敗、不戦 

勝を決定されるということが起こります。 

枚方テニス協会としましても未消化（NS）試合が発生しないようにと NSに関しましては、 

厳しい裁定を決めております。 

今回ご指摘のありましたチームに関しましては、１１月の時点では、他チームとも試合を実 

施していらっしゃいます。 

 リーグ戦の説明会では、いつも和やかにお話合いがなされているのですが、期日が迫ってく 

ると、チームの事情等々で、上記のようなことが発生するケースが出てきます。 

当方としては、説明会の時に前年生じた事象について注意喚起してきておりますし、今後も 

全試合消化いただけるようにお願いしてゆきます。 

貴重なご意見、ありがとうございました。 
 

５部Ｂ 

今年度も皆様のご尽力でリーグ戦やその他の試合を楽しませていただきました。ありがとうご 

ざいました。2017枚方リーグ戦の結果報告を送らせていただきます。 

試合調整が難航し、今年もギリギリ 1/28にやっと最終戦を終えましたので、ご報告が遅くな 

りました。 

これから各リーグ全チームの結果報告の突合せ等、皆様の確認作業のお手間を思うと頭が下が 

ります。 

たいへんお手数をおかけ致しますが、どうぞよろしくお願い致します。 

→２０１７年度も結果報告が、例年通り遅くなってしまいました。申し訳ありません。 

２０１８年度の結果は、もう少し早く出せるように頑張ります。 
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６部Ｂ その１ 

今年も、楽しくリーグ戦を行うことが出来ました。協会の皆さまには、大変感謝致します。 

上に行くに従い、レベルも上がってきて厳しくなってきたため、チーム運営もいろいろと難し 

い面が出てきますが何とか２０１８年度も続けられたらいいなと思ってます。 

引き続きよろしくお願い申し上げます。 

→リーグ戦、楽しんでいただけて何よりです。リーグ戦の部構成の妙ですねぇ。１部上るのと 

 １部下がるのでは、レベルが違いますよねぇ。これも枚方市テニス協会の先人が考えていた 

だいたリーグ運営のおかげですかね。 

 

６部Ｂ その２ 

今年は、５部から６部に降格し、枚方リーグに参加される選手のテニスに対する本気度という 

か、テニスに向かう真摯な気持ちは、どのチームも同じなんだと改めて感じました。 

これは決して、軽んじた表現ではなく、枚方リーグに対するみんなが同じ思いで参加している 

といううれししい思いと、試合に対する厳しさを感じました。 

また、降格して、落ちたままではいかんと、チームが再度一致団結しないといかんと、声を掛 

け合いました。 

就職でテニスから離れている仲間を呼び戻して、テニスの楽しさを思いだしてもらおうと復帰 

してもらったり、仕事と子育てに忙しい仲間を、奥様と上手に子育てしてもらえるようにと、 

テニスをすることで日頃の気分転換にと、チームに戻ってくれるようと促すことで、戦力を大 

方回復することができました。 

おかげをもってすべて２勝１敗ではありますが、全勝することができました。 

うちのメンバー全員に「お疲れさま、ありがとう。」と感謝です。 

練習から試合を通し、試合に出ることができなかったメンバーにも、出て負けてしまったメン 

バーにも、勝てたメンバー、全員に感謝です。 

→今年の戦績は、監督の強いリーダーシップの賜物ですねぇ。いつもいつもテニス愛に溢れる 

メッセージをありがとうございます。今後もテニスを極めて下さい。 

 

７部 A 

いつもお世話になりありがとうございます。 

枚方テニス教会の皆様のご尽力でリーグ戦や市民大会等を楽しませていただいております。 

→こちらこそ大会にご参加いただきありがとうございます。 

 

８部 A 

今年も色々な人と試合が出来て楽しく終えることが出来ました。ありがとうございました。 

→リーグ戦、楽しんでいただけて何よりです。ご参加いただき、ありがとうございました。 
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９部Ｃ 

何度も相手チームに連絡したが、一切連絡が無く、テニス協会に現状を報告したところ、協会 

担当者から相手チームの方に連絡を入れてもらったら、スグに連絡が来て、スケジュールの都 

合がつかないとの事で、相手の不戦敗となりました。 

→本件は、2018年 1月 16日のテニス協会ホームページに 

「枚方リーグに関するお願い！試合の調整等でメールを受理されましたら速やかに返事を返 

していただけますようにお願い申し上げます。」 

と掲載するとともにメールでも当該チームに連絡させていただきました。 

ここで、改めてお願いです！ 

「試合の調整等でメールを受理されましたら速やかに返事を返していた 

だけますようにお願い申し上げます。」 

 

宮原会長からの「枚方テニスリーグ２０１７終了にあたって」のメッセージ 

・枚方テニスリーグ２０１７に参加の各チームの皆様、お世話にあたっていただいた代表者 

の方、ありがとうございました。枚方市テニス協会を代表して感謝いたします。 

・例年参加チームの方々からは、楽しくやらせていただきました等、感謝のお言葉を頂戴す 

る反面、試合日程調整においてのご苦労も多数届いております。 

 参加チームの代表者に於かれましては、お忙しい中ではありますが、メールに対する返信 

 は、迅速かつ丁寧な対応を引き続きよろしくお願いいたします。 

・また、早々に試合を消化してくださったチームに不利益を生じないように、全試合消化を 

お願いいたします。 

・今後も、テニスの普及発展に皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

“テニスを楽しみましょう“ 
  枚方市テニス協会 会長 宮原茂利 

 


